

Abteilungsbericht



Bericht Mitgliederversammlung Jugend- & Eventteam

Heute, fast 2 Jahren nach unserer Gründung können wir auf eine ereignisreiche Zeit mit verschiedenen Veranstaltungsangeboten vor allem für die jüngeren Mitglieder unseres Vereins zurückblicken. Wir als Team haben uns seither von anfänglich 6 Mitgliedern auf aktuell 3 Mitglieder verkleinert und sind deshalb weiterhin auf der Suche nach neuen Interessierten, die unser Team mit Ideen und vor allem ihrer Zeit unterstützen wollen.

Blicken wir zurück in das Jahr 2022:

Im Oktober haben wir eine weitere Müllsammelaktion gestartet, die jedoch aufgrund des Wetters an diesem Tag wortwörtlich ins Wasser gefallen ist. Trotzdem haben sich einige Wenige auf den Weg gemacht, um den Wald nahe des Waldecks ein Stückchen sauberer zu machen.

Am 19. November fand das sogenannte Herbstevent statt. Mit Taschenlampen und dicker Kleidung gewappnet trafen sich rund 20 Kinder und Betreuer*innen auf der Anlage am Waldeck. Der Abend startete mit einer Nachtwanderung durch den Wald und über das Feld. Zurück am Waldeck gab es erstmal eine Stärkung, bevor es mit kleinen Lichtspielen auf der im Dunkeln gelegenen Anlage weiterging.

Was uns 2023 erwartet:

Stolz können wir berichten, dass dieses Jahr wieder unsere 3. Ferienspiele stattfinden werden. In der 1. Woche der Sommerferien erwartet die 50 Teilnehmer*innen eine tolle Zeit voller Spiel und Spaß auf unserer Vereinsanlage. Ob Wasserspiele, Bastelangebote, sportliche Aktivitäten oder Ausflüge in den Wald und aufs Bieberer Feld: Es wird für jede*n etwas dabei sein. Dabei werden wir als Team von 10 weiteren, ehrenamtlichen Helfer*innen unterstützt. Einige von ihnen waren in den vergangenen Jahren selbst als Teilnehmer*innen dabei, umso schöner ist es nun sie als Helfer*innen in unserem Team begrüßen zu dürfen. Für die Verpflegung sorgt wie in den vergangenen Jahren auch unsere Gaststätte „Am Waldeck“.

Wir freuen uns schon jetzt auf die gemeinsame Zeit mit den Kindern!

Parallel planen wir gerade zusammen mit der Leitathletik & Fun - Abteilung für den Herbst 2023 einen Sponsorenlauf für alle Mitglieder und Freunde der TGS. Weitere Infos dazu werden zeitnah bekanntgegeben. Auch hier würden wir uns freuen, wenn viele sportlich Interessierte an der Veranstaltung teilnehmen und für den guten Zweck ein paar Runden laufen. Die gesammelten Spenden wollen wir einer Offenbacher Organisation zu Gute kommen lassen.

Wir freuen uns auf alles was kommt und sind motiviert weiterhin die Kinder- & Jugendarbeit im Verein voranzubringen!

Jasmin Walther & Julia Liszekamm
Jugendteam